



Pôle rayonnant d'évangélisation sur les traces de Montfort

CALVAIRE DE PONTCHATEAU, France. Le 27 mars 2023 le trois Conseils Généraux de la Famille Montfortaine ainsi que trois Conseil Provinciaux de France se sont retrouvés avec les trois communautés du Calvaire de Pontchâteau pour écouter la proposition du groupe prospectif autour de la Réflexion sur le déploiement d'un pôle rayonnant d'évangélisation à Pontchâteau avec ses modalités d'actions et ses conditions de réussite.

Après une introduction du P. Santino BREMBILLA, SMM supérieur de la communauté du Calvaire, le P. Sébastien de GROULARD, Vicaire général Diocèse de Nantes a confirmé au nom de l'Évêque le désir du diocèse de travailler avec la Famille Montfortaine. Ensuite M. Éric DUJONCQUOI laïc, facilitateur du projet, qui a accompagné et fait la synthèse de la réflexion, a présenté le fruit du travail d'une année de réflexion : genèse du projet porté par l'ensemble de la Famille Montfortaine et par le Diocèse, calendrier et méthode de travail, avec une visée à moyen termes et une proposition pour la première étape pour démarrer de façon pragmatique.

Après la présentation et un temps de discussion, le groupe de prospection qui souhaite lancer le projet en septembre 2023, a posé deux questions aux Supérieurs de la Famille Montfortaine sur les décisions

à prendre, à savoir : « *Validez-vous cette proposition ?* » « *Comment vous êtes en mesure de vous engager dans la première étape ?* ». La réponse des Supérieurs est d'arriver à une décision coordonnée en juin 2023.

L'ambiance de la rencontre exprimait toute la joie et l'émotion de la Famille Montfortaine et du Diocèse de Nantes, profondément façonné par la spiritualité montfortaine, de se mettre au travail pour un lieu de ressourcement et d'évangélisation sur les traces de saint Louis-Marie de Montfort.

Marco PASINATO, SMM